



3年生は最後の演習林

6月18日(月)から22日(金)にかけて、森林環境科学科3年生が高校生活最後の演習林実習に臨みました。チェーンソーを使った倒木処理、刈払機を使った下草刈、登山道の修復や鹿柵の修繕を実施しました。演習林宿舎で「同じ釜の飯を食う」仲間が、3年間の様々な実習を通じて絆を深めました。

下の写真は、難関のジャケツイバラの除去作業です。



今回の山高街の駅はピザづくり

6月23日(土)森林環境科学科棟に隣接するピザ窯周辺で第3回山高街の駅が開催されました。

生活創造科の日頃の学びを活かして手作りした生地の上に、午前と午後を合わせて15組46名の一般のグループが思い思いのトッピングを施し、それをドーム型のピザ窯に入れて数分すると、パリッとした生地の上にとろけたりけたチーズがトマトソースと絡み合っ、本格的なピザに仕上がりました。それぞれ自慢のピザを囲んで楽しそうな会話を弾ませていました。



宍粟市森林セラピーとコラボ



宍粟市観光協会がプロデュースしている「森林セラピー」とコラボレートした企画が始まりました。宍粟の恵みをふんだんに使用した食材をベースにして、体にやさしいメニューを考案し、「森の恵みスイーツ」「森の恵みご膳」と名づけて、「森林セラピー」の参加者に召し上がっていただくという企画です。6月21日(木)は「森の恵みスイーツ」、6月28日(木)は「森の恵みご膳」を楽しんでいただきました。

7月3日から期末考査

7月3日(火)から1学期期末考査が始まります。特に3年生にとっては、就職試験、推薦入学試験の際に使用する調査書の成績に直結する大切な試験です。1学期の学びの集大成として、最大限の努力をして臨むことを期待しています。

<7月の主な行事>

- 9日(月) 3年ふるさと貢献活動
- 10日(火) 2年性教育講演会
- 12日(木) 救急法講習
- 17日(火) 球技大会、学校評議員会
- 19日(木) 2年進路ガイダンス
- 20日(金) 終業式
- 24日(火) 兵庫県農業鑑定競技(本校会場)
- 30日(月) 1年教育類型自然体験実習
2年森林インターンシップ(~8/5)
- 31日(火) 3年学習合宿(~8/2)



本校ホームページ→



←お問い合わせ